
Ata da 3a Reuniao dai Comissao Especial de Estudos. Ao vigesimo sexto dia
do mss de abril de dois mil e vinte e ties, as dez horas, no plenario da Camara
Municipal  de  Salgado  se  reuniram  os  integrantes  da  Comissao  Especial  de
Estudos  referente a  problematica  do  Hotel  Balneario da  cidade.  Presentes os
vereadores: Presidente da comissao Jose Ribejro Neto, a relator Jose Aecio de
Jesus,  membros Civaldo  Evangelista Fraga e Raimundo Francisco dos Santos
Junior,  presente tambem o presidente da camara Amaral Valeriano da Silva,  o
assessor juridico Joao  Bosco  Freitas  Lima  OAB 2927 e as servidoras:  Camila
Cruz  Santos  Cavalcante  e  Rose  Valeria  Correia  dos  Santos.  0  presidente
declarou aberta  a presente sessao solicitando a juntada de c6pias do  regjstro
de im6veis referente a matricula 859 datada de 29 de maio de 1992 referentes
ao  Hotel  Balneario de Salgado  localizado a esta municipalidade. Ate continuo,
foi  relatado  pelo  presidente de que a convocagao do senhor Jose Sales Neto,
presidente  da  EMSETUR  ficou  prejudicada  em face  do  nao  envio  do  convite.
Ficou  decidido  pela comissao  remarcar uma  nova assentada  para a  presence
do presidente da EMSETUR, designando de logo o dia 17 de maio as 14h30 do
corrente ano, determino que a assessoria administrativa da camara encaminhe
tempestivamente    a    referente    convocagao.    Ficou    decidido    tamb6m    por
unanimidade  dos  membros,  que  a  camara  municipal  no  prazo  maximo  de  20
dias realize urn levantamento fotogfafico sobre a real situagao do complexo do
Balneario e  anexe  tal  estudo  a  esse  procedimento.  Observa-se  ainda  que  no
complexo  do   Balneario  subsiste  a  captagao  de  agua  pela  Companhia  de
Saneamento     Basico     de     Sergipe     (DESO),     objetivando     por    tanto     o
encaminhamento de offcio ao municfpio de Salgado e a referida companhia, no
mesmo prazo de quinze dias perquirindo sobre a forma de pactuagao para tal
atividade. Apresentando a esta comissao tal expediente. 0 relator da comissao
sugeriu  a  oitiva  do  secrefario  municipal  de  turismo  Erick  Machado  para  que
comparega  nesta comissao  no dia 03 de  maio as  15hoo  na sede da camara
municipal  para  que  informe  de  forma  institucional  a  atual  situacao  do  Hotel
Balneario   de   Salgado.   Nao   havendo   nada   mais   a  tratar  foi   encerrada   a
presente sessao.
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